

2024-07-29

Avanza recuento en la Cuauhtémoc

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.mexiqueno.com.mx/cdmx/avanza-recuento-en-la-cuauhtemoc/>

La alcaldesa electa de la Alcaldía Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega dijo que en el recuento de votos en el Distrito 12 recuperó cuatro votos y anunció que continuará defendiendo la victoria de la gente como una democrata.

CIUDAD DE MÉXICO, 29 de julio, (CDMX MAGACÍN). La alcaldesa electa de la Alcaldía Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega dijo que en el recuento de votos en el Distrito 12 recuperó cuatro votos y anunció que continuará defendiendo la victoria de la gente como una democrata.

"Estamos acabando el recuento parcial del distrito 12 ya con acta en mano ampliamos la diferencia por 4 votos y nos fue mejor me comunican que en el distrito nueve nos está yendo igual de bien", expresó Rojo de la Vega Piccolo.

En entrevista, expuso que, en esa demarcación territorial, se votó por un cambio, fue una elección "muy consciente" de lo que ya no se quería después de 10 años del mismo grupo político y una Alcaldía "completamente abandonada sucia y descuidada".

Agregó: "Estamos recuperando, inclusive me acaban de mandar un mensaje que, en una recuperamos 20 votos en un paquete. Entonces, como suponíamos esto ampliara más el margen de los más de 11 mil votos que obtuvimos aquí en Cuauhtémoc".

Afirmó que, debido a que a Morena y su candidata Caty Monreal no se les dio el recuento legal, optaron por el recuento parcial, recurrieron al tope de gastos de campaña, el cual "tampoco les dio quedamos un 30 por ciento debajo de los topes. No nos rendimos", dijo Alessandra Rojo.

Acuso que, en Morena pretenden utilizar a las instituciones, a la Fiscalía capitalina por medio de su encargado, Ulises Lara y al Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX).

"Y pues van a seguir impulsando el anula una elección no vamos a bajar la guardia vamos a seguir defendiendo la victoria de la gente como democratas algo que no están siendo en Morena", remarcó.

Agradeció a los representantes del PAN, PRI y PRD, a los vecinos, liderazgos los cuales dijo, la han acompañado "más de un mes en esta defensa de una victoria contundente "que dijo tuvieron en la Cuauhtémoc y que, subrayó "nos han querido arrebatar a

la mala lo que no han ganado por la buena", concluyó.

Al respecto, el líder del PRI-CDMX, Israel Betanzos y la presidenta del PRD local, Nora Arias comentaron que, luego del recuento, la tendencia sigue favoreciendo a Alessandra Rojo como alcaldesa electa.

También, el líder del PAN Andrés Atayde expresó el respaldo de su partido a la alcaldesa electa "hasta el final". Subrayó: "Porque lamentablemente se antoja que, a pesar de este resultado parcial, los de enfrente van a seguir pataleando", dijo.